

La danse en peinture

Magalie, Pamela,
Charlotte et Mélanie

Le Mercredi 13 mai 2009, à l' EREA de Mignaloux, les artistes de Cortex sont venus nous présenter leur spectacle.



Les danseurs : Marion et Benjamin.

Le peintre arrive sur scène, il enlève les draps qui cachent le tableau et les artistes arrivent à pénétrer dans le décor!



Marion, Benjamin et le peintre Saïd.

Le peintre commence à peindre au rythme de la musique. C'est comme s'il dansait. Le peintre va déplacer ses tableaux pour aider son inspiration.

Les danseurs expriment l'amour, la haine et la violence. La musique change à chaque sentiment.



Ce tableau veut exprimer l'harmonie et l'équilibre.